

BOLETÍN No. 373 ->>

Se buscará difundir, prevenir y combatir la trata de personas: MAC.

Investigadores, docentes y estudiantes de posgrado podrán acceder a información estadística de la Unidad de Política Migratoria.

La Universidad Autónoma de Aguascalientes y la delegación en Aguascalientes del Instituto Nacional de Migración (INM), formalizarán lazos de cooperación que convergerán en puntos estratégicos para promover el debate sobre el tema migratorio dentro de la comunidad universitaria.

Durante una reunión con Jesús Alberto Gaviño Ortiz, delegado del INM en Aguascalientes, el rector Mario Andrade Cervantes externó que para la Autónoma de Aguascalientes es primordial que la comunidad universitaria sea más consciente de los temas migratorios, pues la Institución no es un ente ajeno a los temas sociales y su entorno.

Por ello, estableció que se trabajará de la mano con el Instituto Nacional de Migración para difundir, prevenir y combatir la trata de personas, además de que se concientizará a los integrantes de la UAA a través de eventos y actividades en favor de la comunidad migrante.

De la misma forma, Andrade Cervantes señaló que con la firma de un convenio, la movilidad académica de la UAA se verá fortalecida con la optimización para trámites de migración, pretendiendo con ello que estudiantes y docentes que lleguen o partan de la Institución, no tengan inconveniente alguno para que cursen sus estudios y disfruten una estancia placentera en su lugar de arribo.

Por su parte, Jesús Alberto Gaviño Ortiz, delegado del Instituto Nacional de Migración en Aguascalientes, precisó que uno de las finalidades para esta dependencia es capacitar a estudiantes, docentes y personal administrativo en materia de regulación migratoria, intercambio estudiantil, contratación de personal extranjero, trámites migratorios, regularización de estancia en el país, trámites diversos, entre otros aspectos.

Asimismo, aseveró que el INM ofrecerá a investigadores, docentes y estudiantes de posgrados, información estadística que genera la Unidad de Política Migratoria de la Secretaría de Gobernación para enriquecer estudios relacionados al tema migratorio.

Gaviño Ortiz acotó que se pretende formalizar un convenio para que estudiantes de la Máxima Casa de Estudios del estado puedan realizar prácticas profesionales y servicio social en el Instituto Nacional de Migración delegación Aguascalientes. Además, se buscará la presentación de conferencias a la comunidad universitaria sobre las actividades del INM, acciones y la perspectiva del fenómeno migratorio en Aguascalientes y México.

En su momento, Guadalupe Ruiz Cuellar, directora general de Investigación y Posgrado confía que, con este acuerdo que se establecerá con el INM, aumente la movilidad académica de la Institución para que más investigadores y estudiantes de posgrado se interesen en el estudio de la migración.

